



Pendue à une branche d'un saule, une chenille rencontre un têtard, c'est le coup de foudre. Elle est pour lui son joli arc-en-ciel, il est pour elle sa belle perle noire, et ils se plaisent tellement qu'ils se font la promesse de ne jamais changer. Mais la fois suivante, le têtard se présente avec deux pattes, bien malgré lui, puis quatre pattes, et enfin sans sa queue. La chenille, se sentant trahie, remonte dans son arbre, et sombre dans un profond sommeil...

Imagine et dessine la suite de l'histoire :

